



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3658

07/11/2016

7769

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS)

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento y de Adif, ha realizado un análisis de la estrategia de desarrollo de la LAV Murcia-Almería en los tramos pendientes de ejecución.

En base a este análisis Adif tiene el compromiso de tener finalizados todos los proyectos en los próximos meses y, a continuación, acometer el proceso de expropiación y licitar las obras de los diferentes tramos.

En cuanto a las ciudades, se pretende terminar las actuaciones de integración en paralelo con este proceso.

Madrid, 3 de mayo de 2017